

美化運動に一役

今泉町内会が美化活動を実施

今 泉町内会が4月25日(月)にやまなみライ
ン(県道12号線)のやまなみトンネル入り
口にある公衆トイレ駐車場の美化と不法投
棄防止を目的にボランティア活動を実施し
ました。

今泉町内会は、毎年同時期に、不法投棄抑
止看板の設置や防止ネットの設置、花などの
植栽を実施しています。

活動後、三上義治さんは「年々ポイ捨てが
減少しており、美化活動が功を奏していると
感じている。これからもみんなが気持ちよく使えるよう協力してもらいたい」と呼びかけました。

不法投棄は「環境犯罪」とも呼ばれ、景観を損なうばかりか自然の破壊につながります。
絶対にやめましょう。



持続可能な社会を目指し

株式会社青森テレビと協定締結

株式会社青森テレビと5月30日(月)に役場委
員会室にてSDGsパートナーシップ協定締結
式を行いました。

この協定は、地域へのSDGsの普及啓発や地
域のSDGsに関する取り組みの情報発信、災害
情報の発信などを目的としたものです。

株式会社青森テレビ小山内悟代表取締役社長
は「SDGsの推進に少しでも役に立ちたいと思
い、今回この協定を提案させていただいた。町
での取り組みを地上波やSNSで発信し、SDGs
をたくさんの人々に知ってもらえるよう動いてい
く」と話しました。



20年以上の功績をたたえて

3人が厚生労働大臣特別表彰

長年にわたって民生・児童委員を務めた宮越栄
長さん、田中せつ子さん、大川正子さんの功績
をたたえる厚生労働大臣特別表彰の授与式が5月2
日(月)に行われました。

民生・児童委員は各地区のよき相談相手となっ
てくれる人たちで、福祉関係の悩みなどの相談を受け
ます。

町長は「長きにわたるご活躍に感謝いたします」
と厚生労働大臣からの表彰状を手渡し、受賞者は
「ここまでがんばってやれたのは町民皆さんのがん
ばりがあったおかげ」と感謝の言葉を述べました。



■ 無事に工事が終わることを願い

(仮称)中泊町総合福祉健康センターの安全祈願祭を行う

中 泊町総合福祉健康センター(仮称)の安全祈願祭が5月11日(水)に建設地である旧営林署官舎跡地で行われました。

町長は「多くの町民から望まれていた新しい温泉施設は浴場だけではなく、直売所なども併設される複合施設となる。人口減少が進む中、いろんな年代の人が安心して集える施設になってほしい」と期待の声を上げていました。

町のにぎわい創出のため、老若男女が集う新たな拠点として令和5年度の完成と供用開始を予定しています。



■ 大きく育ちますように

中里小5年が田植え・中里小2年がじゃがいもを植える



中 里小5年生が5月13日(金)に町の若手農業者を中心に構成される「ばろかだる会」小野大海さんの田んぼで田植え体験、2年生が5月16日(月)に校内花壇でグリーン・ツーリズムの会「かけはし」の3名に教えてもらいながらじゃがいも植えを体験しました。

どちらの児童たちも服が汚れてしまいながらも「大きく育ってたくさん採れますように」と願いながら植えました。秋には収穫も体験する予定です。

■ 新たな防災活動拠点として

北部中央消防署落成記念式典が行われる

か ねてより建設中だった北部中央消防署が完成し、5月12日(木)から運用を開始しました。

5月20日(金)には、落成記念式典が北部中央消防署車庫で開催されました。落成記念式典には消防関係者や建設工事関係者が出席し、建設工事関係者に感謝状が贈られました。

